

Comprueban labores en la industria alimenticia cubana



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 02 mar (RHC) Directivos del gobierno en La Habana visitaron entidades del Grupo Empresarial de la Industria Alimenticia (GEIA) donde comprobaron las reparaciones, embellecimiento e inversiones que realiza la entidad durante el presente año.

Nelson Arias vicepresidente primero de la institución explicó que trabajan para eficiente servicio a la población junto con la mejor presentación de las unidades alimenticias y correcta atención de trabajadores a los clientes.

Entre las entidades visitadas en la capital cubana estuvieron la empresa de confitería y derivados de la harina, la de aceites y grasas comestibles y la cubana de molinería, además de otras fundamentales de ese territorio.

El Grupo Empresarial de la Industria Alimenticia es una entidad cubana con la fundamental misión del procesamiento industrial de alimentos, bebidas y pesca para el servicio de la población, el turismo y la exportación con producciones de calidad y protección del medio ambiente.

Esa entidad cubana también se caracteriza por la continuidad, rapidez y oportunidad para ofrecer respuestas al mercado nacional e internacional, además de aplicar conocimientos científico-técnicos en

el proceso industrial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123152-comprueban-labores-en-la-industria-alimenticia-cubana>



Radio Habana Cuba